

EKSPOS

Respon Cepat, Babinsa Koramil 0602-20/Pamarayan Bersama Masyarakat Atasi Pohon Tumbang Akibat Cuaca Ekstrem

A. Nopriyadi - SERANG.EKSPOS.CO.ID

Jan 20, 2025 - 19:06



Banten, – Dalam perannya sebagai ujung tombak TNI AD di tingkat desa, Sersan Kepala (Serka) Slamet Riyadi Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-20/Pamarayan Kodim 0602/Serang, bersama Bhabinkamtibmas menunjukkan

tanggung jawab dan dedikasinya.

Setelah mendapat laporan, adanya pohon tumbang yang menimpa rumah masyarakat bernama Sunarto, Babinsa segera bergerak menuju lokasi kejadian untuk penanganan cepat dibantu masyarakat, bertempat di Kampung Samboja Desa Bandung Kecamatan Bandung Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Senin (20/01/2025).

Kapten Inf Edi Purnomo Komandan Koramil (Danramil) 0602-20/Pamarayan, menjelaskan peristiwa tersebut terjadi pada Minggu malam, 19 Januari 2025, akibat hujan deras yang disertai angin kencang. Kondisi cuaca ekstrem ini, menyebabkan kerusakan pada dua kamar rumah Sunarto. Meskipun tidak ada korban jiwa dalam insiden tersebut, dampaknya cukup signifikan bagi keluarga yang terdampak.

"Musibah seperti ini, mengingatkan kita akan pentingnya kesiapsiagaan, dalam menghadapi kondisi cuaca yang semakin sulit diprediksi. Babinsa hadir, untuk memastikan masyarakat yang terdampak mendapatkan bantuan cepat dan tepat," jelas Kapten Inf Edi Purnomo.

Lanjutnya, setelah tiba di lokasi, Babinsa bersama masyarakat setempat, bergotong royong bahu-membahu mengevakuasi material pohon tumbang. Membersihkan sisa-sisa kerusakan, dan membantu keluarga Sunarto untuk sementara waktu. Tindakan cepat ini, tidak hanya meringankan beban korban, tetapi juga menciptakan rasa aman, dan kepercayaan masyarakat kepada aparat TNI.

"Sebagai langkah tindak lanjut, pihak Koramil 0602-20/Pamarayan juga berkoordinasi dengan pemerintah desa untuk memastikan bantuan lebih lanjut dapat disalurkan kepada keluarga Sunarto," jelasnya.

Melalui langkah ini, diharapkan masyarakat semakin siap, menghadapi potensi bencana serupa di masa depan," tukasnya.

Dalam kesempatan itu, Serka Slamet Riyadi juga mengimbau warga untuk lebih waspada terhadap kondisi lingkungan, terutama saat musim hujan tiba. Pohon-pohon besar, yang berpotensi tumbang perlu dipangkas secara berkala, dan saluran air harus dijaga kebersihannya, guna menghindari banjir.

"Tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi kami Babinsa juga menjadi ujung tombak TNI AD, dalam penanganan berbagai permasalahan di wilayah binaan, termasuk bencana alam," ungkapnya.